
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Cette question devrait trouver les premiers éléments de réponse dans la finalisation et la 
mise en place du Plan Local d’Urbanisme en cours d’élaboration. 
Vous avez été nombreux à suivre la réunion publique du Projet d’Aménagement et de Déve-
loppement Durable (P.A.D.D.) d’octobre 2005 et participer  activement au débat. 
Il me semble souhaitable, qu’au vu des remarques (orales et écrites) qui ont été formulées à 
la suite de la réunion publique, le Conseil Municipal tire le bilan de la concertation, réexa-
mine certaines orientations, intègre tout ou partie des propositions contenant un objectif 
d’intêret général  et qu’une nouvelle  réunion publique de présentation à la population soit 
programmée. 
Le PLU est un document de gestion territoriale important qui permet de préparer et orga-
niser l’avenir de notre commune et je vous remercie de participer au débat démocratique 
sur le Projet de Vie de manière à garantir la qualité du document final. 
 
L’équipe municipale vous transmet tous ses vœux de joie et de santé et vous souhaite une 
bonne et heureuse année 2006. 

Christian Deroussin 

La Balme de Thuy, hier…. 

..…La Balme de Thuy, aujourd’hui….. 

Le mot du maire, 

....et demain,  quel avenir  pour La Balme de Thuy ? 


